

DESARROLLO HUMANO

UNIVERSIDAD DEL SURESTE



ALUMNO: JULIO ALBERTO AGUILAR VERA

D
E
S
A
R
R
O
L
L
O

H
U
M
A
N
O

DESARROLLO HUMANO DE MEXICO

EL CAMPO DEL DESARROLLO HUMANO SE CENTRA EN EL ESTUDIO CIENTÍFICO DE LOS PROCESOS SISTEMÁTICOS DE CAMBIO Y ESTABILIDAD EN LAS PERSONAS.
EL IDH HA SUBIDO EN MÉXICO A 0,779 SI ORDENAMOS LOS PAÍSES EN FUNCIÓN DE SU ÍNDICE DE DESARROLLO HUMANO, MÉXICO SE ENCUENTRA EN EL PUESTO 76 EN EL AÑO 2019.

POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

LA PSICOLOGÍA HUMANISTA TIENE COMO PRINCIPAL CARACTERÍSTICA CONSIDERAR AL SER HUMANO COMO UN TODO, SABIENDO QUE EXISTEN MÚLTIPLES FACTORES QUE INTERVIENEN EN LA SALUD MENTAL, EN SU CRECIMIENTO PERSONAL Y EN SU AUTORREALIZACIÓN.

LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE SUS PARTES

ES UNA VISION GLOBAL, QUE PARTE DE UN TODO PARA SACAR CONCLUSIONES, LO CUAL A LA VEZ TE HACE PENSAR UN PORQUE DEL TODO.

LA PERSONA ESCAPAZ Y LIBRE DE ELIGIR

EL CEREBRO Y LA VOLUNTAD VAN DE LA MANO CON LA LIBERTAD PUES ESTOS FACTORES SON DE GRAN AYUDA PARA DECIDIR LIBREMENTE LO QUE QUEREMOS, PUES NO TODO ES LIBRE EN SI COMO DEBERÍA DE SER.

EL SER HUMANO TIENDE A LA TRNSCEDENCIA

TRASCENDENCIA ES UN CONCEPTO QUE DESIGNA AQUELLO QUE VA MÁS ALLÁ O QUE SE ENCUENTRA POR ENCIMA DE DETERMINADO LÍMITE. EN ESTE SENTIDO, LA **TRASCENDENCIA** IMPLICA TRASPONER UNA FRONTERA, PASAR DE UN LUGAR A OTRO, SUPERAR UNA BARRERA. ESTA VA DE LA MANO CON LO ESPIRITUAL.